

Pressespiegel Sintfeldbote

Donnerstag, 07. Dezember 2023



Aquisiteur und früherer stellvertr. Schulleiter der Profilschule Friedrich Schäfers, Jan Nixdorf, Tim Franze, Pietec-Geschäftsführer Christoph Piepenbrock, Pietec-Ausbildungsleiter Dirk Erftemeier, Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike, Noel Kaup und Sebastian Fromme (von links) mit dem neuen Kicker.

Schüler-AG der Profilschule bei Pietec Feinwerktechnik

Praktikanten bauen Kicker für die Schule

Seit mehreren Jahren unterstützt die Pietec Feinwerktechnik die Profilschule Fürstenberg beim Ausrichten der Schüler-AG. Die AG soll ihnen Gelegenheit geben, einen Einblick in den Berufsalltag in der Industrie zu bekommen. So öffnet das Unternehmen jede Woche seine Tore für die Schüler.

In der AG entwickeln die Schüler jedes Jahr ein neues, gemeinsames Projekt mit den Mitarbeitern des Unternehmens. Nachdem eine Projektidee gefunden wurde, wird es gemeinsam konstruiert und entwickelt. Die Schüler kri-

gen Einblicke in das Programmieren & Bedienen der Maschinen und unterstützen bei der Fertigung der Bauteile. Anschließend bauen sie die Einzelteile zu einem fertigen Gerät zusammen.

Die Pietec Feinwerktechnik ist ein in Haaren ansässiges mittelständisches Unternehmen mit 130 Mitarbeitern. Sie fertigt als Industrielieferer seit über 30 Jahren Bauteile und Produkte für namhafte Unternehmen in OWL und legt einen starken Fokus auf die Förderung junger Menschen.

Inzwischen sind über 70 jun-

ge Menschen mit Pietec ins Berufsleben gestartet. Neben Industriemechanikern bildet das Unternehmen Industriekaufleute und Logistiker aus. Die Schüler der Profilschule Fürstenberg sind stolz darauf, einen tiefen Einblick in den Berufsalltag bei der Firma Pietec während ihres Praktikums gewinnen zu dürfen.

Mit viel Elan entwickeln sie mit Pietec einen „Kicker“, um den Berufsalltag 1:1 zu erleben. Bei der Rückkehr in die Profilschule ließen sie ihre Mitschüler an ihrem Praktikum auf ganz besondere Weise teilhaben. **bw**